



Hospitalisation de Mimoon

Mimoon, notre bébé de 2an et demi est en hospitalisation à Grosbois pour une grosse colique avec déplacement du colon, une grosse quantité de liquide inflammatoire abdominale et un prolapsus anal. Il a déclenché également de grosses quintes de toux à l'arrivée du vétérinaire et lors de ses examens clinique.

Il est actuellement en soins intensifs et va recevoir de nombreux examens complémentaires pour comprendre la cause et soigner sa colique ainsi que la raison de ses problèmes pulmonaires.

Pour avoir de ses nouvelles et suivre son évolution, rendez vous sur la page Facebook : association les chevaux d' Elo où nous vous partageons les informations.

Actuellement le devis est annoncé à près de 3000€ et nous sollicitons l'aide de bienfaiteurs afin de nous aider à rendre possible tous les soins et examens qui permettront de tout mettre en œuvre pour lui sauver la vie.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/6xig28vP>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Soulat